

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 11 mars 2025 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Mme Danielle Bissonnette à titre de directrice de l'école Sainte-Jeanne-d'Arc. Elle intègrera ses nouvelles fonctions en aout prochain.



Mme Bissonnette œuvre au sein du Conseil scolaire Centre-Nord depuis 2009. Elle a été enseignante et directrice adjointe à l'école Notre-Dame pendant 13 ans et elle est directrice adjointe de l'école Sainte-Jeanne-d'arc depuis deux ans. Détentrice d'une maîtrise en sciences de l'éducation, Mme Bissonnette a une expérience variée en enseignement à l'élémentaire notamment au niveau de l'apprentissage de la lecture, de la francisation et de l'anglais langue seconde. Son parcours professionnel lui a permis de développer d'excellentes compétences en inclusion scolaire.

D'ailleurs, chef de file en inclusion scolaire depuis quelques années, Mme Bissonnette a accompagné un bon nombre d'enseignants et de stagiaires à implanter des pratiques gagnantes et efficaces dans les salles de classe afin d'assurer l'amélioration des apprentissages des élèves. Elle a également participé à l'élaboration de plans d'appui et de diverses programmations spécifiques pour les élèves ayant des besoins particuliers.

Les compétences et la connaissance organisationnelle que Mme Bissonnette apporte avec elle seront assurément bénéfique pour toute la communauté scolaire de Sainte-Jeanne-d'Arc. La nouvelle directrice mentionne : « Je suis extrêmement fière de pouvoir poursuivre la collaboration avec l'excellente équipe de Sainte-Jeanne-d'Arc. Comme directrice, je m'engage à maintenir un milieu scolaire positif et bienveillant permettant aux élèves de vivre des expériences d'apprentissage enrichissantes. »

Toute la grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de sa nomination et lui souhaite le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions.

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 21 écoles francophones et accueille environ 3750 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.

-30-

Source : Éric Dion, directeur général adjoint
Conseil scolaire Centre-Nord
Tél. : (780) 468-6440